

CALAIS

Deux chiens issus de laboratoire sont arrivés à la LPA de Calais

Par Nord Littoral | Publié le 11/01/2018



La LPA du Calais (62) accueille deux chiens issus de laboratoire, dans le cadre d'un partenariat avec l'association GRAAL (Groupement de Réflexion et d'Action pour l'Animal), unique association française offrant une retraite aux animaux de laboratoires, quel que soit l'espèce. Ces animaux, en parfaite santé, ont été impliqués dans une étude permettant de finaliser le développement d'un traitement OGM innovant ayant pour but de sauver les chiens atteints de cancers inopérables et également les patients humains par la suite.

L'autorisation d'adoption fait suite à la preuve d'absence de risque de dissémination du produit dans l'environnement.

Ces protocoles terminés, ils peuvent désormais être proposés à l'adoption par des particuliers. Ce sont 2 jeunes chiens beagles, qui ont été accueillis par la LPA du Calais le 11 janvier 2018. Ces animaux sont bien sociabilisés et vous pouvez les rencontrer dès à présent.

Pour plus d'informations concernant l'adoption de ces chiens, contacter directement la LPA, 185 Rue Jacques Monod, 62100 Calais, au 03 21 34 76 02.